

浴衣着付け体験、今宿花火大会

8月3日、着付けのボランティアの方々にお越し頂き、今宿花火大会に併せて自分で選んだ浴衣を着付けて頂きました。来日前から憧れだった自分の浴衣姿にみんなの目はハートになっていました。いつも日本の習慣や文化を教えてくださいと友池先生から歩き方の指導もしてもらい、花火大会会場ではすっかり日本人になった気分の研修生達でした。国へ帰ったら、きっと家族、友達に自慢することでしょう。着付けに来てくださった皆様、ありがとうございました。(榮)



子どもの森 つみき広場

今年も夏休みを利用して福岡市内で森のつみ木広場が開催されました。7月17日の赤坂幼児研究会から始まり、片江、名島、城原、板付、奈多、和臼、舞鶴の各小学校の留守家庭子ども会の計8か所で行われました。今回は研修生だけでなく、その当時センターで研修をしていました国際協力ボランティア3名や東京国際大学インターンの2名も参加し、肩車をしてタワーを作ったり、大きな作品を作ったりして子供たちとつみ木遊びを楽しみました。環境教育と国際交流を同時に行える人気のプログラムとなり、来年の夏休みも開催予定ですので、ご依頼をよろしくお願い致します。(安東)



←天井につくまで……!

田川飛翔塾料理交流会

8月18日(金)に福岡県立英彦山青年の家へ研修生と行って来ました。そこで行われていた田川飛翔塾という田川地域・中学2年生対象の4泊5日のリーダー育成合同研修の一環として、オイスカの研修生との国際交流という形で参加いたしました。目をキラキラと輝かせた中学生を前に、緊張しながら国の紹介をしたり、質問に答えたりしました。屋外ではインドネシア・マレーシア・モンゴル・パプアニューギニアの4か国の料理を作りました。大変でしたがどの料理も美味しくでき、中学生にもとても喜んでもらえました。最後にはダンスや歌を披露し、みんな一緒になって踊っていました。お天気にも恵まれ、英彦山の澄んだ空気の中、お腹も心もアジアの国際色に満たされ、とても素敵な国際交流ができました。いつの日か、色んな国で再会できるといいですね♡(彦坂美保)



学童保育スイミー 農業体験・川遊び

学童保育スイミーから子どもたちがやってきました。ほとんどが町中の子やご両親の仕事で海外に暮らし夏休みを利用して一時帰国して来ている子など普段畑や川遊びなどあまりしたことのない子ばかりで、中には毎年このオイスカへの訪問を楽しみに参加してくれている子もいました。農業体験では、ナス・ピーマンの収穫をしてもらいましたが、ナスが好きだからと袋からあふれるほどナスを収穫している子もいました。川遊びでは、雨不足もあり少し水量が不足し小さい子にはちょうど良かったのですが、川遊びを楽しみに来ていた上級生の子たちにはちょっと物足りなかったようでした。それでも研修生とも触れ合いながら楽しいひと時を過ごし、夏の思い出になったと思います。(彦坂)



→楽しそうに
研修生と水の掛け合いっこ

イエローレシートキャンペーン

8月11日(金)、甘木イオンでオイスカ朝倉推進協議会の役員さん5名とその日の夕方からホームステイをする研修生10名でイエローレシートキャンペーンを行いました。これは毎月11日にイオン各店のレシートが黄色になり、そのレシート金額の1%が登録団体に支援されるものでオイスカ朝倉推進協議会は年に1, 2回そのキャンペーンでレシート回収の呼びかけを行っています。頂きました支援金はオイスカ朝倉推進協議会の活動費ならびに研修生の支援のために充てられます。次回は12月11日(月)に実施予定です。多くのご協力ありがとうございました。(安東)



→ご協力ありがとうございました。

田川郡糸田町交流会

長年ご支援を頂いている糸田町国際交流振興会の皆様に今年もご招待頂き、9月14日、15日の一泊二日で糸田町に交流をしに行ってきました。初日は、糸田町長、副町長、教育委員長様の表敬訪問と糸田中学校でのスポーツ交流、佐々木農園の視察を行いました。翌日は、英彦山散策、油木ダムの見学、糸田小学校での交流を行い、糸田町の多くの方と交流ができました。また、宿泊先の英彦山自然の家で行った懇親会にも町長始め、多くの方が参加してくださいました。大変有意義な時間をコーディネートして下さった糸田町国際振興会の皆様に心より感謝いたします。(榮)



↓これからもよろしくお願いします!

須恵町国際交流協会 BBQ 交流会

8月5日、須恵町国際交流協会に声をかけて頂き、守母神社で行われたBBQ 交流会に参加してきました。日本語学校に通う学生や、英会話教室の先生など、国籍も日本に滞在している目的も様々で、お互いの情報交換に花を咲かせていました。自己紹介では、日本の好きな所や、日本で生活する上での悩み事などの質問も飛び交い、お互い共感する答えが多くあったようで、大変盛り上がりました。目的は違えど、同じように日本に来て頑張っている仲間がたくさんいることを知った日になりました。みなさまありがとうございました。(榮)



公営福岡ボートレース体験見学

9月2日オールレディース LOVE FM 福岡なでしこカップのボートレースに研修生お招きいただきました。当日はオイスカ研修生15名含め外国の方30数名が参加する中、先ずは初心者コースのルール説明を受け、支給された2千円を基にそれぞれのレースを予測してチケットを購入していざ本番、はらはらドキドキの中レースがスタートすると歓声も上がるなど、みんなで競技を楽しみました。(満川)



←友達もできました。

中学生 職場体験

一昨年より受入れを行っている中学2年生の職場体験で、本年も数校から問い合わせがありましたが、学校側の都合や日程調整で2校(早良中学校、柏原中学校)の受入れを実施いたしました。中でも柏原中学の生徒さんは、昨年放送された「頑張るキミに花束を！」(FBS)を見て、オイスカに興味を持ち、海外にも強い関心を持って本人から職場体験の依頼がありました。2日間の体験でもまじめに作業に取り組み、研修生とも積極的に交流を図っていました。また、早良中学の生徒さんの中には、実家でも親や祖父母が農業をやっていて将来自分もやってみたくてしっかりと話してくれました。2日間の短い体験ではありましたが、彼らから逆に研修生たちもいい刺激を受け楽しい体験となりました。ありがとうございました。(彦坂)

研修生の説明も一生懸命に聞いていました。→



早良高校体育祭

秋空が広がる9月9日、隣接している早良高校の体育祭に参加してきました。参加した種目は、全員で大縄跳びと早良高校体育祭名物の20キロの俵リフトにカンボジアのチョムさん、フィジーのナダさん、モンゴルのバットさんが挑戦しました。大縄跳びは練習不足でしたが、7回も飛ぶことが出来ました。ですが、なかなか息が合わず、本人たちは少し悔しかったようです。10月1日の脇山小学校運動会でリベンジです。俵リフトはバットさんが12人中2位という結果を残しました。あとの2人もラスト5人の内に入り、日頃の農業パワーを発揮し、会場を盛り上げました。高校生の活気も味わえ、楽しい1日でした。(榮)



インドネシア独立72周年記念 祝賀パーティー

9月12日にホテルニューオータニ博多でインドネシア独立72周年記念祝賀パーティー(九州・インドネシア友好協会の主催)が、在駐日インドネシア大使のご臨席のもと盛大に行われました。福岡近郊に在住のインドネシア留学生なども多く参加され、オイスカの研修生も招待を頂きました。この日は、技能実習で多良(佐賀)、日田(大分)、朝倉・福岡に在住している実習生にも集ってもらいセンターの2名の研修生と合わせ8名のインドネシア研修生と参加し、なかなか集まる機会もないため短い時間ではありましたがめいっばいインドネシア語で語り合えたようでした。大使からも直接激励の言葉を頂き研修生たちも感激していました。留学生や他の人たちとも交流ができ十分に楽しめたようでした。

(彦坂)

→ 民族衣装が素敵でした。



ドローン講習会

オイスカドローン研修会が西日本研修センターで行われ海外の研修生はじめ脇山の地元の方にご参加いただきセミナーをはじめ飛行訓練が行われました。研修生達はドローンの地上からの上げ方や空中での水平飛行の操作体験をしました。また大型の農業用ドローンのデモフライトも行われるなど興味深く研修を受けていました。今後農業分野や自然災害の調査等にドローンの活躍が広く期待されています。(満川)



↑ みんな興味津々でした。

家政科研修生 ～パン講習～

当センターには家政科のコースがあり、フィリピンのシュガーさん(2年目)・インドネシアのインタンさん(1年目)が在籍しております。2人は毎日の食事作りに従事しながら料理はもちろん、洋裁・生け花・パン作りなどを学習しています。その他にもセンター内の清掃や整備も職員と一緒に従事しております。センターの“リトルママ”ともいましょうか、大切な役割をもって日々研修に取り組んでいます。

パン講習の講師の先生は会員でもいらっしゃる伊藤正美先生です。ご自宅で“atelier-sammie”というパン教室を開いておられ、そこに月に一回研修生も参加しています。いつも美味しくなパンを作ってきてくれ、夕食時にはみんなで取り合いです。パン作りだけでなくテーブルセッティングや、一般の受講生の方々ともいろいろなお話ができ、とても有意義な時間を頂いています。ただ、先生のご自宅まで研修生はバスで行きます。なれるといいのですが、先日初めて一人でバスに乗ったインタンさんは、違うバスに乗ってしまい…!! 無事に戻ることができましたが冷や冷やでした(^; (彦坂美保)



～先生から一言～
オイスカから来られている生徒さん達は、パンが大好きで『自分の国の人達に、こんなに美味しいパンを食べさせてあげたい!!』と、とても熱心に勉強されています。この言葉に感動して、8年! 私もお応援し続けています。

今年も田んぼアートが完成しました!
今年は、絵本会社のモンブランピクチャーズ(株)様とコラボ! 絵本の「チャドとクラーク」のキャラクターをお米で描きました!!



新米の販売開始です!!

今年も美味しいオイスカ米の収穫が始まりました! 是非皆さまにもお試しいればと考えております。昭和3年の昭和天皇陛下御即位の際に献上米として選ばれた主基祭田があるこの脇山地区で栽培したお米です。今回、夏の好天で豊作となり、会員の皆様に広く販売させていただきます。この機会にお試し下さいませ。(量に限りがあるので、不足の場合はご了承下さいませ)

【販売・ご注文方法】

- ・品 種:げんきつくし(減農薬)
- ・価 格:400円/1キログラム(白米)※オイスカ会員様特別価格
- ※ご注文は5kgから受付いたします。
- ※配送が必要な場合は、別途送料がかかります。(宅急便等を利用)

・注文方法:オイスカ西日本研修センターまでご連絡下さいませ。担当:立石

Tel :092-803-0311

Fax:092-803-0322